

Vila-real impulsa la nueva edición de la feria del conocimiento Destaca - Mediterráneo - 06/02/2020

Vila-real impulsa la nueva edición de la feria del conocimiento Destaca

La ciudad será capital de la divulgación y la técnica gracias a esta actividad, en la que cuenta con el respaldo del mundo académico y pretende descubrir nuevas vocaciones entre los más jóvenes

Una de las grandes iniciativas de Vila-real dedicadas al conocimiento, la feria Destaca, dio a conocer las líneas de su próxima edición en el marco de Cevisama. El alcalde de la ciudad, José Benloch, detalló la condición de este evento de València como «un referente», de ahí la oportunidad de exponer los detalles de esta propuesta.

La cita cuenta con el respaldo del mundo académico, mediante la contribución de la cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real de la UJI. Su titular, Juan Carda, comentó que el ambiente que se genera «es propicio para la emprendeduría» y destacó que uno de los objetivos es «potenciar el papel de las mujeres en la ciencia, por lo que queremos contactar con asociaciones de empresarias para que participen en las mesas de retos».

Será en noviembre cuando se desarrolle todo este movimiento. La parte profesional tendrá como fechas del 11 al 13 de noviembre, mientras que la vertiente más divulgativa se presentará

entre los días 9 al 13.

En cuanto a las principales novedades, el primer edil indicó que la feria de este año impulsa «una exposición que quiere luchar contra la falta de vocaciones científicas, especialmente entre las mujeres, que empleará tanto paneles como recursos de las nuevas tecnologías». Una muestra que posteriormente «podrá exportarse a cualquier ayuntamiento o institución que la solicite», añadió.

Otra de las incorporaciones en las que se trabaja tiene que ver «con el interés del Ejército, para que en el marco de Destaca puedan conocerse las tecnologías que emplea Defensa», dijo.

EVOLUCIÓN

Benloch rememoró los inicios, que tuvieron como origen la creación de la cátedra, «en 2012, en un momento marcado por la reconversión del sector cerámico». La creación de Destaca, en el 2014, «fue una novedad potente, que se completa con nuestra condición de ciudad para la ciencia y la innovación». En esta idea



FORMACIÓN. Vila-real expuso las novedades que tendrá la nueva edición de Destaca en el marco de la feria.

José Benloch destaca el gran reconocimiento de una feria que busca crear progreso y oportunidades

abundó al referir que los ayuntamientos «pueden aportar mucho a la economía», tanto en esta feria como Destaca en Ruta, que acerca estos propósitos a otros puntos de la provincia.

Por su parte, el vicerrector adjunto de Investigación de la UJI, David Cabedo, expuso que la iniciativa «está consolidada y es única en nuestro territorio porque facilita la conexión entre el entorno productivo y la universi-

dad». Todo ello en un espacio de más de 3.000 metros cuadrados, con cuatro zonas claramente definidas, que engloban un lugar para conocer la investigación que se genera en centros de enseñanza superior e institutos tecnológicos, un lugar para reuniones de *networking*, apartados destinados a empresas de renombre, y un área divulgativa, que tiene como principales destinatarios a los científicos del mañana. ≡